



Julie Vignola

Députée fédérale de Beauport-Limoilou

Vice-présidente du Comité permanent des opérations gouvernementales et des prévisions budgétaires

Porte-parole du Bloc Québécois en matière de Services publics, approvisionnement et opérations gouvernementales

Porte-parole du Bloc Québécois en matière de Tourisme





Pour une immigration réussie, qu'Ottawa parle au Québec!

L'enjeu de l'immigration mérite d'être traité avec toutes les nuances qu'il exige. Il mérite surtout des décisions prises en consultant ceux qui sont les mieux placés pour évaluer notre capacité d'accueil, tant sur le plan du logement que des services sociaux. Et pour le Québec, c'est le gouvernement du Québec.

Malheureusement, ce n'est pas ce qui se passe présentement, alors qu'Ottawa décide seul des seuils d'immigration sans consulter le gouvernement québécois sur cet enjeu crucial.

Avec comme conséquence que nos ressources en éducation, en logement ou en francisation n'arrivent plus à répondre à la demande, **au détriment de l'intégration de ces immigrants qui devraient avoir toutes les chances de succès de leur côté.** Pour y remédier: il faut revoir les seuils en fonction de notre capacité d'accueil.

C'est pourquoi nous avons fait adopter au Parlement une motion demandant au gouvernement de Justin Trudeau de consulter le Québec et les provinces sur cette question cruciale, puis de déposer un plan pour réviser ses cibles d'ici les **100 prochains jours.**

Consulter le Québec sur les cibles en immigration, c'est la seule façon d'avoir les bonnes.



Scandale ArriveCan



Un scandale de 60 millions d'argent public dont on estimait la valeur au départ à 80 000 dollars. Encore une fois, le gouvernement de Justin Trudeau a fermé les yeux et des entrepreneurs en ont clairement profité! C'est catastrophique. Des millions et des millions de dollars de fonds publics gaspillés, 20 ministères fédéraux impliqués, des contrats distribués depuis 2010... Le gouvernement fédéral a des comptes à rendre. Le scandale ArriveCan n'est pas seulement de la mauvaise gestion publique; c'est un système. Qu'une enquête soit déclenchée, et que l'argent soit rendu.

« La souveraineté n'est pas perçue comme une panacée, mais comme un moyen qui a fait longtemps défaut et dont on a un besoin désormais irrépissible. Bien sûr, il reste la division de la classe politique québécoise. Sans cette division, la souveraineté serait déjà faite. »

— Francine LALONDE,
députée du Bloc Québécois de 1993 à 2011.

Le projet de loi C-319 du Bloc Québécois visant à hausser la pension de la Sécurité de la vieillesse pour tous les aînés à compter de 65 ans a franchi une nouvelle étape alors qu'il a été adopté à l'unanimité en Comité. Ce projet de loi permettra un traitement plus juste et équitable à l'égard des personnes admissibles à la Sécurité de la vieillesse en abolissant les deux classes d'aînés que le gouvernement fédéral a créées en ne réservant la hausse de la pension qu'aux 75 ans et plus.

Cette victoire du Bloc Québécois est d'autant plus réjouissante qu'elle survient à un moment où la pauvreté menace un nombre de plus en plus élevé d'aînés au Québec dont les revenus sont très limités.

Étiez-vous au courant que ce projet de loi était l'œuvre du Bloc Québécois?

- Oui
 Non

Etes-vous surpris(e) du succès des projets de loi du Bloc Québécois, notamment dans le dossier des aînés?

- Oui
 Non

Pourquoi? _____

Prénom et nom : _____

Adresse : _____

Ville, Code Postal : _____

Numéro de téléphone : _____

Courriel : _____

Julie Vignola en action!

Souper de l'inclusion dans le cadre du mois de l'histoire des noirs

Le 23 février dernier, j'étais présente au **Souper de l'inclusion** organisé au **Café Félin Ma Langue Aux Chats** à Québec. Une occasion unique de mettre en lumière les contributions exceptionnelles des communautés noires à la société québécoise. Une soirée riche en émotions qui a permis de reconnaître les réussites, les héritages et les luttes de ces communautés, tout en renforçant nos liens de solidarité et d'inclusion. Dans Beauport-Limoilou, nous sommes fiers de notre diversité, de notre ouverture d'esprit et de notre engagement envers l'égalité. Prenons le temps de nous informer, d'apprendre et de partager. Que ce soit en découvrant des figures historiques marquantes, en participant à des événements culturels ou en soutenant des initiatives communautaires, chacun de nous peut contribuer à rendre hommage à l'héritage vibrant et diversifié des communautés noires. Rappelons-nous également que la lutte pour l'égalité et la justice sociale est un effort continu. En tant que citoyens engagés, continuons à promouvoir l'inclusion, à combattre le racisme sous toutes ses formes et à travailler ensemble pour bâtir un avenir où chaque individu, qu'importe son origine, peut s'épanouir et réussir.



De gauche à droite : Lisa Cyr, propriétaire du Café Félin, Sabine Adjasse, Fondatrice et administratrice de l'organisme Univers Mod & Art, Julie Vignola, députée de Beauport-Limoilou et Isabelle Roy, conseillère municipale du district de Robert-Giffard et Présidente de l'arrondissement de Beauport.

JULIE VIGNOLA

Députée fédérale de Beauport-Limoilou

2000, avenue Sanfaçon, Bureau 101,
Québec (Québec) G1E 3R7

PLIER

**Julie
Vignola**Députée fédérale
de Beauport-Limoilou

julievignola.quebec



JulieVignolabq



JulieVignolaBL



JulieVignolabq

POUR JOINDRE VOTRE DÉPUTÉE**BUREAU DE
CIRCONSCRIPTION**2000, avenue Sanfaçon,
Bureau 101,
Québec (Québec) G1E 3R7

418 663-2113

418 663-2988

julie.vignola@parl.gc.ca

JulieVignolabq

JulieVignolaBL

JulieVignolabq

Julievignola.quebec

BUREAU D'OTTAWAÉdifice de la Confédération
Pièce 312
Ottawa (Ontario) K1A 0A6

613 992-4406

613 992-4544

**Numéros d'urgence
et ressources utiles****INFO COVID-19**
1 877-644-4545**ABUS AUX AÎNÉS**
1 888-489-2287**AGRESSIONS SEXUELLES**
1 888-933-9007**CENTRE DE PRÉVENTION
DU SUICIDE DE QUÉBEC**
1 866-APELLE (277-3553)
www.cpsquebec.ca**SOS VIOLENCE CONJUGALE**
1 800-363-9010**TEL-AIDE**
1 877-700-2433**TEL-JEUNES**
1 800-263-2266**Journée carnavalesque
du Pivot**

Le 10 février dernier, j'ai participé à la journée carnavalesque de l'organisme **Le Pivot** qui s'est déroulée au Centre des loisirs Le Pavillon Royal. Au menu : sculpture sur neige, rallye en raquette, cabane à sucre mobile et des surprises. Une belle journée dans la bonne humeur qui a permis à des dizaines de familles de profiter des activités d'hiver. C'est toujours avec un immense plaisir que je me rends à ces activités dans la circonscription pour parler directement avec les citoyens.



De gauche à droite : Gus l'homme érable, amuseur public, Gilbert Drolet, animateur expert en sculpture sur neige, Stevens Mélançon, conseiller municipal du district de la Chute-Montmorency-Seigneurial et chef de la 2^e opposition officielle, Julie Vignola, députée fédérale de Beauport-Limoilou, Isabelle Roy, conseillère municipale du district de Robert-Giffard et présidente de l'arrondissement de Beauport, Caroline Desbiens, députée fédérale de Beauport-Côte-de-Beaupré-Ile d'Orléans-Charlevoix et Marc Lachance, adjoint à la direction programmation / animation au Pivot.

**Déclarations à la
Chambre des communes**

Avant la période de questions à la Chambre des communes, les députés peuvent faire une déclaration sur le sujet de leurs choix. Dans les derniers mois, j'en ai profité pour souligner certains organismes de Beauport-Limoilou. Parmi ceux-ci notons : le 25^e anniversaire du **Carrefour jeunesse-emploi de Montmorency**, le 40^e anniversaire de l'organisme **Le Pivot**, le 75^e anniversaire du **Patro Roc-Amadour** et le 60^e anniversaire du **Centre MGR-Marcoux**. C'est un honneur de pouvoir faire briller les organismes de chez nous qui se démarquent. Vous pouvez visionner les interventions sur mon site internet : julievignola.quebec

